

«БИГ ДАЧМЕН»

Генеральный директор
ООО «Биг Дачмен» в России
КОТОВ ИГОРЬ ДМИТРИЕВИЧ



CEO in Russia
IGOR D. KOTOV

Год основания:

Фирма «Big Dutchman» была создана в 1938 году. В России работает более 20 лет.

С 2003 года организована компания ООО «Биг Дачмен» в Москве.

Основные направления деятельности:

Сегодня «Big Dutchman» – предприятие международного масштаба, которое работает и поставляет современное сельскохозяйственное оборудование для содержания, выращивания и производства яиц, откорма птицы и свиней более чем в 100 стран мира. Имя фирмы «Big Dutchman» во всем мире ассоциируется с качеством, доступностью и научным подходом. Инновационная техника, последовательное развитие конкурентоспособной продукции и точно рассчитанные решения для заказчика являются неотъемлемой частью успешной стратегии предприятия.

Консультационно-техническая служба знакомит клиентов компании с новейшими разработками и достижениями фирмы, организуя посещение ведущих тематических выставок.



С какими регионами ведется работа:

Российское представительство сотрудничает с различными округами РФ, при этом учитывает климатические особенности каждого из этих регионов.

В сеть представительств в России входят бюро в городах: Москва, Белгород, Краснодар, Новосибирск, Волгоград, Екатеринбург, Абакан, Саранск, Орел, которые обеспечивают более эффективное сотрудничество на местах с округами, регионами. Клиентская сеть насчитывает свыше 600 хозяйств.

Количество сотрудников:

Число сотрудников фирмы во всем мире насчитывает 1500, а в штаб-квартире в Фехте-Кальвесьлаге – 550 человек, более 100 человек – в Московском представительстве.



Новые перспективные направления деятельности:

В данный момент фирма «Big Dutchman» активно работает и предлагает оборудование для очистки воздуха, разведения рыбы, сушки помета.

Выставочная деятельность в России и за рубежом:

Компания «Биг Дачмен» участвует более чем в 70 выставках в различных странах мира. В пятой Международной встрече торговых агентов компании в июле 2008 года приняло участие 450 представителей торговых агентств и дочерних предприятий из более чем 70 стран мира. Встреча состоялась в Международном конгресс-центре Бремена. Это мероприятие стало са-



мым крупным в своем роде в истории Фехта-Кальвесьлаге.

Компания принимает активное участие в тематических выставках на мировом, федеральном и региональном уровнях.

В 2008 году компания «Big Dutchman» участвовала в выставках: EuroTier (Германия), «АгроПроМаш 2008», «Юг Агро 2008», «Алтайская Нива – Барнаул», планирует участие в VIV 2009.

Секрет успеха компании:

Опыт работы на Российском рынке на протяжении 20 лет, дочерние филиалы и агентства по сбыту, работающие во многих странах мира, гарантируют близость к рынку и доступ к хорошо отлаженной и четко сконструированной системе сервисного обслуживания на высоком уровне. Широкий спектр изделий, опытные специалисты, ноу-хау, использование ресурсосберегающих технологий составляют основу успеха компании на протяжении всего периода работы.

Контакты:

119034, г. Москва,
ул. Пречистенка, д. 28, оф. 2
Тел.: +7 (495) 229-51-61
Факс: +7 (495) 229-52-62
e-mail: info@bigdutchman.ru
website: www.bigdutchman.ru



Председатель правления
акционерного общества «Биг Дачмен»
БЕРНД МЕЕРПОЛЬ



Big Dutchman



Big Dutchman CEO
BERND MEERPOHL

Established:

The company «Big Dutchman» was founded in 1938. It has been active in Russia for more than 20 years. In 2003, «Big Dutchman LLC» was established in Moscow.



Main line of activities:

Big Dutchman develops and sells housing and feeding equipment for modern management of pigs (rearing and finishing) and poultry (meat and egg production) in more than 100 countries worldwide. The company brand is associated with quality, availability, and scientific approach. Innovative technologies, know-how, consequent developing of competitive products, and tailor-made solutions for its clients are

and technical services provide the clients with up-to-date developments and reliable product solutions

Regions of work:

The Russian representative offices cooperate with different regions of Russia, thereby taking into consideration the climate peculiarities of each region. The company is represented by offices in Moscow, Belgorod, Krasnodar, Novosibirsk, Volgograd, Yekaterinburg, Abakan, Saransk, Orel. These offices assist and realize technical support and joint collaboration in the above mentioned regions. Big Dutchman services more than 600 pig and poultry farms.

Number of personnel:

Big Dutchman employs more than 1,500 people worldwide, 550 of whom work in the company headquarters in Vechta-Calveslage, Germany, and more than 100 in the Moscow office.

New projects:

Today Big Dutchman also offers equipment for exhaust air treatment, indoor fish farming and waste management.

Exhibition activities in Russia and abroad:

In July 2008, the company's 5th International Agents' Meeting took place. Approximately 450 representatives from more than 70 countries participated in the two-day workshop at the International Congress Centre in the city of Bremen, Germany. The company actively participates in about 100 local and international trade shows per year. For instance, in 2008 Big Dutchman was present at EuroTier (Germany), «AgroProdMash 2008», «Yug Agro 2008»,



the basis of success of the Big Dutchman group. Moreover, its consulting



«Altay Niva — Barnaul». The company will also exhibit at VIV Russia 2009.

Secret of success:

More than 20 years of experience in Russia, affiliate companies and sales agencies which work in many countries guarantee proximity to the market and access to the well-functioning service net at a high technical level. The vast spectrum of goods, experienced specialists,



know-how, and the use of resource-saving technologies are the essential factors of the company's success.

Contact Details:

119034, Moscow, Prechistenka St, 28,
office 2
Phone: +7 (495) 229-51-61
Fax: +7 (495) 229-52-62
e-mail: info@bigdutchman.ru
Website: www.bigdutchman.ru

